

„Crash-Kurs“ für Fahranfänger

Der „Crash Kurs NRW“ erlebt am Mittwoch, 6. Juli, um 10 Uhr im Kunstmuseum an der Kortumstraße 146 ein Jubiläum. Zum 50. Mal werden Bochumer Rettungskräfte von Erlebnissen, Folgen und Konsequenzen schwerer Verkehrsunfälle berichten. Die Helfer wollen mit ihren authentischen Schilderungen bei jungen Fahranfängern Anteilnahme, Betroffenheit und eine höhere Sicherheitssensibilität im Straßenverkehr erzeugen. Etwa 200 Auszubildende der Augusta-Krankenanstalt werden an diesem Tag hautnah die Erlebnisse von Feuerwehr, Notärzten, Notfallseelsorgern und der Polizei erleben.